



DÜRFEN WIR VORSTELLEN? CHRISTIAN

Christian ist seit 2015 in Deutschland und kommt ursprünglich aus Senegal. Dort hat er Handys und Computer repariert. Er sucht nun nach einem neuen Job in der Gastronomie. Darin hat er auch schon einige Erfahrungen gesammelt und hat fünf Jahre lang in Griechenland im Restaurant seines Freundes mitgeholfen.

Welche Art von Betrieb für ihn der Richtige ist, weiß er vor dem Start der Gastro Akademie noch nicht genau. Für ihn ist vor allem wichtig, dass er bei der Arbeit Spaß hat und sich gut mit seinen Kolleg*innen versteht. Durch die Teilnahme an der Gastro Akademie möchte er Einblicke in die verschiedenen Tätigkeitsfelder des Gastgewerbes erhalten und so herausfinden, in welchem Bereich er am liebsten arbeiten möchte und wo seine Talente liegen.

Er nimmt sehr engagiert und interessiert am Programm teil. Besonders die praktischen Kurse zum Thema Küche gefallen ihm und so steht für ihn am Ende fest, dass er eine Arbeitsstelle in der Küche haben möchte.

AUSFLUG ZUM MÜNCHNER FLUGHAFEN

Das Programm der Gastro Akademie umfasst neben zwölf Unterrichtseinheiten auch verschiedene Vertiefungsangebote. Dazu zählen zum Beispiel Betriebsbesichtigungen, um allen Teilnehmenden Einblicke in den Arbeitsalltag verschiedener Betriebe zu geben.



Wir haben zum Beispiel eine Exkursion zum Flughafen München angeboten. Am Flughafen gibt es ein vielfältiges gastronomisches Angebot und damit auch eine große Auswahl an verschiedenen Arbeitsplätzen, die Christian zusammen mit den anderen Teilnehmenden kennenlernen konnte.

Zu seinen Stärken zählt, dass er mehrere Sprachen fließend spricht: Französisch, Englisch, Griechisch und Deutsch. Somit ist für ihn ein Arbeitsplatz mit internationalen Gästen sehr passend.

Wir unterstützen ihn mit seiner Arbeitsplatzsuche und der Vorbereitung seiner Bewerbungsunterlagen.





WOHNUNGSSUCHE IN MÜNCHEN

Christian ist nicht nur auf der Suche nach einer Arbeitsstelle. Im Austausch mit uns merkt er an, dass er auch eine neue Wohnung sucht und noch nicht fündig geworden ist.

Um ihn dabei zu unterstützen, suchen wir gezielt nach Arbeitsstellen, bei denen die Mitarbeiter*innen Wohnungen beantragen können oder Unterstützung bei der Wohnungssuche erhalten.

BEWERBUNGEN BEIM FLUGHAFEN

Mit unserer Hilfe kann Christian einen aktuellen Lebenslauf erstellen, den er für seine Bewerbungen nutzt. Er hat viel Erfahrung und passende Fähigkeiten vorzuweisen. Die Bewerbung schicken wir an drei ausgewählte Stellen am Münchner Flughafen. Er erhält schnell eine Rückmeldung und wird zu einem Bewerbungsgespräch eingeladen.



DIE PASSENDE ARBEITSSTELLE

Eine der Stellen ist in der Hauptküche, also genau das Tätigkeitsfeld, das sich Christian gewünscht hat. Das Bewerbungsgespräch meistert Christian prima.

Nach einer Woche bekommt er die Rückmeldung; Der Betrieb möchte ihn einstellen und das sogar schon zwei Wochen später. Darum muss schnell alles erledigt werden. Wir unterstützen ihn beim Beantragen und Ausfüllen aller erforderlichen Unterlagen. Auch die Hygienebelehrung, die Voraussetzung für Jobs im Gastgewerbe ist, absolviert er.

Nun steht einem Start in seinen neuen Beruf nichts mehr im Wege.

Seine Wohnungssuche kann er abschließen, da er über seine Arbeitsstelle eine Wohnung für den Übergang nutzen kann.

Christian ist glücklich in seinem neuen Beruf und hat Spaß bei der Arbeit. Auch mit seiner neuen Wohnsituation ist er sehr zufrieden.

DIE GASTRO AKADEMIE WIRD ERMÖGLICHT DURCH

Unterstützt von Teilnehmern der

